
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

進学に必要な科目を設定し、日々の学習を深めるととも
に、放課後、土曜日、長期休暇（夏休み、冬休み）の補習
などで弱点を克服し学力を伸ばします。 

●目指す進路 

４年制大学・短期大学・看護専門学校 

 スポーツに関する授業を多く選択でき、実技の授業で競技
力を高めるだけでなく、スポーツ理論やこころとからだに
ついて学習することができます。 
●目指す進路 

体育系４年制大学・短期大学・専門学校、 

警察官・消防士・自衛官・スポーツ関連業種への就職 

 
福原愛理さん（根上中出身） 
クラスの雰囲気はおだやかで先生は親しみやく、授業も受けやす
いです。勉強会や補習を通して、勉強習慣が身に付きました。今
は苦手科目の成績を安定させることが目標です。 
中地里緒さん（国府中出身） 
クラスには大型モニターが設置してあり、学びやすく落ち着いた
環境で授業を受けることができます。受験へのモチベーションも
高まり、自信を持って受験準備に取り組めそうです。 

 

 

  
山崎珀斗くん（辰口中出身） 
将来、消防士を目指しており、身体を動かすことが得意なので体
育科目の多い系列を選択しました。授業の雰囲気は明るく、社会
生活に必要な知識と基礎を学べます。 
竹村徳真くん（芦城中出身） 
幅広い分野のトレーニングを積み、体を鍛えたかったのでこの系
列を選びました。学校生活や部活動を通してコミュニケーション
力を高めたいと思います。 

   

 
 

 

商業・情報の科目やプレゼンテーションなど就職に活かせ
る授業や、特色ある｢陶芸｣などの芸術科目を学びます。 
●目指す進路 

一般企業就職、 

芸術系４年制大学・短期大学・専門学校 

 

｢フード｣や｢服飾｣など生活に即した家庭に関する科目や、
｢保育｣や｢介護｣に関する科目を学習することができます。 
●目指す進路 

福祉・食物・保育系４年制大学・短期大学・専門学校、 

福祉関連産業への就職 

 
多造健人くん（松陽中出身） 
将来は製造業への就職を志望しており、自分の進路実現に役立つ
教科があるので選びました。勉強と部活動の両立は大変ですが短
い時間で集中して勉強していきたいです 
坂田清寧くん（寺井中出身） 
将来に役立ちそうな商業系科目と美術系科目があるこの系列を
選びました。勉強と部活動の両方を頑張り、日々の生活態度もき
ちんとすることを心がけています。 

 

  
室谷妃菜さん（辰口中出身） 
将来は栄養士を目指しています。授業を通していろいろ考え、心
が成長したように感じます。礼儀正しくふるまい、勉強に部活動
に一生懸命に頑張ります。 
坂口悠大くん（寺井中出身） 
将来、保育士や介護士などの仕事に就いて人の役に立ちたいと思
っています。勉強だけではなくし、言葉づかい、礼儀を身に付け、
しっかりとした態度で学校生活を送りたいと思います。 
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◇新系列はじまりました！ 
 総合学科である本校では、２年次より自分の個性や興味･関心、進路希望に合わせて系列を選択して学習します。

今年度より 4 系列に再編成され、より充実した授業が行われています。 



 

 

 

 

 

 ◇「ＧＩＧＡスクール構想」の取組 
コンピュータ機器の社会への浸透と新型コロナウイルス感染拡大の影響などから、学校でも ICT 端末の効果的な

活用が求められる時代になりました。 

文部科学省が推進する「ＧＩＧＡスクール構想」（生徒１人に１台の端末と高速ネットワークを一体的に整備す

る取り組み）を受けて、本校にも現在 2クラス分（約 80 台）の Chromebook が配置されています。県立学校に

おいては今年度末には全生徒分の Chromebook の配置が予定されています。次年度からの本格的な活用に向け

て、本校ではいろいろな教科・科目の授業の実践に取り組んでいます。 

 ◇本校ＨＰ「部活動のページ」がリニューアルしました

 本校のＨＰでは学校行事や各課・学年の取り組みや部

活動などを紹介しています。このたび「部活動のページ」

をリニューアルしました。 

各部の練習日や活動場所、目標、大会結果や日頃の練

習の様子等も掲載していますので、ぜひご覧ください 

寺井高校 

寺井高校 HP：cms1.ishikawa-c.ed.jp/teraih/ 

●校内研修について 
公立学校では今年度各校に「GIGA 校内研修推進リーダー」を置いて、学習

場面における ICT 活用を促進するために校内での研修を行っています。 

本校では若手の教員とベテランの教員がペアになる「バディシステム」で、

Chromebook を文房具のように自在に使いこなせるように様々な研修を行い

「新たな授業づくり」を進めています。 

◆スポーツⅣ◆ 

生徒が実際に取り組んだトレーニングについ

て Chromebook を使って発表しました。 

◆工芸技術◆ 

Chromebook を使ってペアガラスのデザイ

ンを調べ、下絵を描きました。 

 
◆教科の授業実践◆ 

◆原価計算◆ 

企業の成功例について調べ、画面を共有し発表

しました。 

◆国語表現◆ 

会話のロールプレイを録画した動画を提出し

ました。 


